

FOURAS

Une reconnaissance nationale grâce au label « Ville active et sportive »

Bien sûr, l'image de Fouras est d'abord associée au bord de mer, aux loisirs festifs, au soleil et au far-niente. L'arrivée d'un nouveau label rebat un peu les cartes, ou, en tout cas, appelle à réfléchir à une autre voie de développement possible.

L'attribution du label « Ville active et sportive », on la doit d'abord à l'adjointe aux Sports qui, en découvrant que trois autres agglomérations avaient déjà franchi cette étape en Charente-Maritime, a jugé qu'il fallait rétablir une vérité.

« Quand j'ai su que La Rochelle, Royan et Jonzac avaient ce label, je me suis dit que nous pouvions tenir notre chance », précise Dominique Ambert. « Il s'agit de récompenser les politiques des communes en faveur des activités physiques et sportives et de récompenser les initiatives prises dans ce cadre ».

Elle s'attaque alors à un dossier d'une cinquantaine de pages qui recense minutieusement tout ce qui se rapporte au sport : tout ce qui est organisé par les associations locales, par la commune, toutes les initiatives accueillies sur la presqu'île, la liste des infrastructures sportives, les équipements, les taux de fréquentation des salles, le pourcentage des femmes pratiquantes,



Une reconnaissance pour tous les acteurs locaux impliqués. JEAN-LUC RICHARD

des seniors, le budget communal consacré au sport, etc.

Et si le label Terre de jeux attribué à Fouras pour les JO 2024 a joué en faveur de la commune, les chiffres étaient une demande qui a rapidement pris de la consistance.

Trois lauriers sur quatre

Les précisions de Dominique Ambert : « Nous avons 21 associations sportives, 19 infrastructures sportives, 1 677 licenciés, 48 % de femmes, 12 % de moins de 18 ans, 3 % du budget communal sont

consacrés à ce chapitre. Et j'ai pour ambition de faire grossir ces chiffres. »

Et elle ajoute : « Les politiques ménées ou à imaginer concernent la petite enfance, du sport dans les deux écoles, la sensibilisation des personnes âgées, le sport et le handicap, la présence des femmes, et des opérations sport solidaire. » Car ce label est la reconnaissance d'un travail qui ne s'arrêtera jamais. À noter que Fouras a obtenu trois lauriers sur les quatre possibles.

Jean-Luc Richard



FOURAS-LES-BAINS
l'Esprit Presqu'île